

Preservan las fachadas antiguas de las salitreras en María Elena

El proyecto consideró la restauración de 40 frontis en una de sus principales avenidas para conservar la riqueza cultural de esta zona

Pablo Mamani/Redacción La Estrella

Para preservar y cuidar el patrimonio de la comuna de María Elena, se realizó la restauración y mejoramiento de 40 fachadas de viviendas que están ubicadas en el casco central de la exoficina salitrera, en la calle Ignacio Carrera Pinto.

Esto como parte de un proyecto ejecutado por la Fundación María Elena, cuyos recursos fueron obtenidos gracias al Fondo Patrimonial de Minera El Abra.

RESTAURACIÓN

Por estar declarada Zona Típica, la restauración en la capital salitrera debió contar con la aprobación del Consejo de Monumentos Nacionales, resguardando así los colores tradicionales de la época.

En el proyecto participó también la comunidad,



SE RESPETARON Y DESTACARON LOS MISMOS COLORES DE LA ÉPOCA DORADA DEL SALITRE EN LA ZONA.

40 **7**

viviendas fueron intervenidas a través de este proyecto ejecutado en María Elena.

proyectos en Calama, Ollagüe, María Elena y Tocopilla, ganaron el Fondo Patrimonial.

convocando a alumnos del liceo y escuela de María Elena, organizaciones sociales y los mismos vecinos pampinos, quienes asistieron a charlas informativas lideradas por la fundación, sobre la relevancia histórica de la zona.

"Esta es la última sali-

trera viva en nuestro país y queremos dar a conocer cómo siempre fue María Elena, claramente ha ido cambiando con el tiempo, pero necesitamos recuperar esa esencia que tuvo en algún momento y que atrae también a muchas personas", expresó Katherine Veas, coordinadora del proyecto.

En tanto, Ximena Piñones, una de las vecinas beneficiadas también destacó la iniciativa, manifestando que "esta es una avenida bastante visible y se ve bonito. Ojalá todas las casas estuvieran iguales, es como el corazón de la salitrera y es también un beneficio para las personas, porque no todos tienen los recursos para hacer los arreglos que uno quiere en las casas".

Lanzan concurso sobre la lactancia

El Comité de Lactancia del Hospital de Familia y Comunidad Mactuada invita a participar del concurso de relatos "Relata Tu Experiencia de la Lactancia", a todas las madres que se encuentran amamantando o que han vivido este lindo proceso en los últimos dos años. Este concurso forma parte de las actividades del programa de salud, a través del Comité de Lactancia Mactuada que se está realizando en agosto.

CUARTA VERSIÓN

Este concurso literario que cada año congrega a madres tocopillanas en la creación, ya en su cuarta versión demuestra que el apoyo y el estímulo a la lactancia materna es fuente inagotable de inspiración.

"Para nosotros como comité de Lactancia Mactuada es un logro poder realizar este concurso que nos permite a las madres de nuestra ciudad expresarse libremente todo lo que se siente en este momento", señaló la nutricionista Alison Godoy, coordinadora del comité.

PARTICIPANTES

Como en años anteriores pueden participar todas las madres que se encuentran en periodo de lactancia exclusiva, además de las que ya han terminado.

La Dideco realizará atención vespertina de público

SERÁ ESTE MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO DESDE LAS 17:30 HORAS

Como cada mes, la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Tocopilla realizará una nueva jornada de

atención vespertina de público. Esta acción se gestiona con la finalidad de poder brindar apoyo y acompañamiento en la concreción de trámites.

COLEGIO BICENTENARIO SAGRADA FAMILIA
 Colegio Católico de Tocopilla Requiere:
ASISTENCIA TÉCNICA EDUCATIVA
 En el área de Pedagogía para Desarrollo Profesional Docente.
 Solicitar bases de licitación al correo: licitacion@cosafa.org
 hasta el día 14 de agosto 2024